

## 区民グランドゴルフ大会

とき 11月6日(日)  
※受け付け開始 午前9時30分～  
※プレー開始 午前10時～  
ところ 伊祖公園(沖縄明治乳業近)

今年も多彩な景品を準備します。最近は朝夕も涼しくなり、秋の到来を実感します。さわやかな秋風の下、みんなで久しぶりのアウトドア行事を楽しみましょう。

**家族 友人 知人一誘い合って！  
多くの区民が参加を！**

11年10月



港湾道は基底部の埋立が済み、仮橋建設が進んでいます。対岸も同じような工事が進行中（18日撮影）

10月のあれあいサロン

24日(月)午後2時～  
公民館で近況を話し合いながら、「がんじゅう訪問」を行います。最近、オキナワグラフで特集されるなど港川地域の話題が広がっています。会長から、自治会の考え方などを説明します。

◆花木植え

日時 19日(土) 午前10時(

◆港川中学校区「いきいき交流グラ

上緑地公

ントガルフ

日時 20日(日)午前9時(

各自治会の他民生委員や学校

ます。参加希望者募集中

A large, rectangular orange floating boom is being deployed or secured in a body of water. The boom is partially submerged, forming a loop. In the background, there is a construction site with a red excavator, a blue crane, and some buildings under construction. A green fence runs along the left side of the water.

砂浜に鉄骨材を打ち込むカーミージー後方の建設作業（18日撮影）

副議長に就任

比嘉讓治市議會議員

カーミージーの生き物や環境などをテーマにした吉川宗志君（沖縄カトリック小2年生＝2班）の夏休み自由研究が、中部地区児童生徒科学作品展で、見事金賞に輝きました。

## 副議長に就任

### 比嘉譲治市議会議員

市議3期目の比嘉議員がこのほど副議長に就任しました。港川出身者としては初の快事。「これからも地域のため、市民のため一層頑張ります」と抱負を語っています。

卷之三

最近変更になつたイバノ近くの国道交差点ですが、慢性的な交通渋滞を引き起こし、すこぶる評判が悪い。所管の市都市計画課に改善を求め、市議会では比嘉譲治議員も改善策をただしました。道路は広幅員の歩道を備え、近代的に整備されたのに、なぜ以前より渋滞がひどくなるの?。直感的には「左折専用」信号の廃止が考えられるが、もつと根本的な問題もありました。なんと、「西海岸道路が完成したら市道の交通量は減る」という、10年後の交通量予測を基に現在の計画を進めているのです。結局歩道側に車線を広げ、左折信号も復活させることに。「ユクイダキ」にちなんで行政も「ゆくいゆくい」なんてことにならず、早急に対応して欲しいものです。念のため!